

klangarbeit *aktuell*

Liebe Freunde und Kursbesucherinnen

Hier die zweite Ausgabe KLA *aktuell* zum fünfjährigen Bestehen unserer Schule im Klanghaus Moosschür:

Das 2013 war für uns ein sehr bewegtes Jahr mit verschiedensten Herausforderungen.

Das wohl einschneidendste Erlebnis war der Unfall von Hans anfangs September, der sich bis heute auswirkt. Zwar wird er (der Hans ;-)) keine bleibenden Einschränkungen haben und kann inzwischen stundenweise wieder arbeiten, doch braucht es zu vollständigen Gesundheit Zeit und Geduld.

Die unmittelbar nach dem Ereignis (Hirnverletzung) eingesetzte und konsequent weiter geführte Therapie mit den Klängen, insbesondere mit der Klangliege, hat viel zu seinem auch für die Mediziner erstaunlich zügig vorangehenden Genesungsprozess beigetragen. Wir sind sehr dankbar, dass wir die Arbeit gemeinsam weiter führen dürfen und reicher um intensive, wichtige Erfahrungen, gerade auch im Zusammenhang mit der Klangtherapie.

Ein „Aufsteller“ des Jahres 2013 für uns bedeutet die sehr schöne, konstruktive Zusammenarbeit im Vorstand des KLTS. Schule und Berufsverband arbeiten am gemeinsamen Ziel, die professionelle Klangtherapie KLTS in der Öffentlichkeit und auch in Institutionen bekannter zu machen. So ist zum Beispiel das Klangliege-Pilotprojekt im UPD (Universitäre Psychiatrische Dienste) Bern angelaufen. Die zugehörigen neuen Klangarbeit-Kursangebote „Anwenderinnen Klang in der Pflege“ „Trainerinnen Klang in der Pflege“ stehen in Zukunft auch weiteren interessierten Einrichtungen offen.

Seit dem letzten Spätsommer ist die Moosschür „angeschrieben“!



Eine professionell produzierte Stehle sowie je eine grosse und eine kleine Tafel weisen gut sichtbar auf das Klanghaus hin und sind kaum zu übersehen.

Schule für Klangtherapie

Wir feiern heuer fünf Jahre Klanghaus Moosschür.
Der Erste der 3 Jubiläumsanlässe war das Drei-Königskonzert in der Kirche Hellbühl. Das Konzert war gut besucht und ein gelungener Auftakt.

Nächste Kurse:



Sa/So 15.16. Februar	Gongs in der therapeutischen Arbeit
So 23. Februar	Klangtherapie mit Kindern 1. Teil
Sa 1. März	Klangschalen pro
So 2. März	Gong pro
Sa/So 8.9. März	Klang- und Obertonseminar (Grundlagenkurs I)
Mi 12. März	Supervision
Sa/So 22.23. März	Gesprächsführung in der klangtherapeutischen Arbeit
Sa 29. März	Klangtherapie mit Kindern 2. Teil
Sa 5. April	Diplomfeier
Sa/So 12.13. April	Die Klangliege im therapeutischen Einsatz
Sa/So 3.4. Mai	Synchronisation der Gehirnhälften mit Klanginstrumenten
Sa/So 17.18. Mai	Grundlagenkurs II
Sa/So 24.25. Mai	Jubiläumsanlass in der Moosschür

Der Ausbildungsplan wurde von uns leicht angepasst. Neu braucht es vier anstelle von drei Aufbaumodulen für den Abschluss, weil der Klangliegekurs obligatorisch wird. Zusätzlich gilt neu der Gesprächsführungskurs als Aufbaumodul.
Wer die Grundlagenkurse bis Ende 2013 absolviert hat, kann noch mit den alten Bedingungen abschliessen.

Alle Ausbildungsmodule können zum halben Kursgeld wiederholt werden , sofern es noch freie Plätze gibt.

Liebe Grüsse
Es guet's 2014

Hans und Luzia Rosa

Schule für Klangtherapie